

qui adoraient  
princes de la  
sis dans le  
de jeunes  
ur le feu sa-  
ue année en  
soleil. Ces  
moi, on me  
terrine et  
ec une lar-  
s, tournant  
trouvai de-  
e je m'en-  
étruite les  
ique, où je  
nd voyage.  
t plus au-  
un mon-  
remplacé  
eau-Mon-  
rêts vier-  
s, de vil-  
planta-  
de retour  
a Tarta-  
de dan-  
étaient  
nes vi-  
faisait  
t faire  
s Chi-

mois. Passant par Pékin, j'eus la curiosité de monter tout au haut d'une tour de porcelaine, construite au milieu de la ville, et beaucoup plus haute que l'église la plus élevée que vous ayez jamais vue ; le malheur voulut qu'arrivé au haut je fus empêché de redescendre ; l'impatience de changer de place me saisit ; les Chinois qui étaient là et qui me gênaient, ne hougèrent pas plus que les magots que je voyait à tous les angles de leurs édifices, et ayant fait un pas en avant du parapet, je descendis avec toute la rapidité d'une chute de quatre-cent soixante-dix-neuf pieds, je retombai sur mes pieds ; on m'offrit avec beaucoup de gravité une tasse de thé Hiswin pour me remettre de ma frayeur.

En cet instant, plusieurs jeunes clercs, qui accompagnaient Mgr l'évêque, firent un cri d'admiration, qui fut aussitôt réprimé par ce pontife ; mes enfants, dit-il, pensez-vous qu'il soit plus difficile à Dieu de préserver un vieillard des suites d'une chute que de conserver sa vie pendant tant de siècles ou de prosterner à ses pieds les tigres et les lions du désert ?